Levex - Blog

https://www.levexsa.com/

Solucionando problemas de ArchestrA IDE: Cómo resolver la desconexión con Galaxies seleccionadas en AVEVA. Potencia tu experiencia con soluciones efectivas y rápidas.

En el mundo de la automatización industrial, la integración adecuada de sistemas es crucial para el funcionamiento óptimo de las instalaciones. Un problema que enfrentan muchos usuarios de AVEVA es la incapacidad de conectarse a las Galaxias seleccionadas a través del ArchestrA IDE. Esta situación puede ser frustrante, ya que impide la visualización y el control efectivo de los sistemas. Para abordar este inconveniente, es importante revisar primero las configuraciones de red y las credenciales de acceso. Asegúrese de que los servicios de Galaxy estén activos y que se estén usando las versiones correctas de los componentes de AVEVA. Además, verificar el estado de las conexiones de base de datos puede ser esencial. Si persiste el problema, AVEVA ofrece un recurso valioso que detalla pasos de resolución y recomendaciones específicas. Para más información, consulte el artículo completo en la página de soporte de AVEVA

[aquí](https://softwaresupportsp.aveva.com/#/okmimarticle/docid/000032311?lang=en_US). Mantenerse informado y preparado puede facilitar enormemente la gestión de su infraestructura tecnológica.

Link to Original article: <a href="https://www.levexsa.com/blog/solucionando-problemas-de-archestra-ide-como-resolver-la-desconexion-con-galaxies-seleccionadas-en-aveva-potencia-tu-experiencia-con-soluciones-efectivas-y-rapidas?elem=711117